

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

INVITATION OFFICIELLE

BAIE-COMEAU, le 3 septembre 2015 : C'est ce samedi 5 septembre que débute officiellement la saison des croisières internationales de l'automne 2015 pour l'escale de croisières Baie-Comeau. Le Seabourn Quest, un habitué du port de Baie-Comeau, ouvrira le bal avec ses 450 passagers et ses 330 membres d'équipage. Cet automne, dix escales sont prévues au calendrier, avec cinq différents navires : le Pearl Mist, le Silver Whisper, l'Albatros et le Saga Sapphire.

2015 est une saison record! Pour une 2e année consécutive, nous avons accueilli le Pearl Mist au cours de la saison estivale, et ce, à cinq reprises. Au total, quinze navires accosteront au port de Baie-Comeau. De ces quinze navires, l'Albatros, avec ses 1 100 passagers de nationalité allemande et ses 340 membres d'équipage, ainsi que le Saga Sapphire, avec ses 600 passagers de nationalité britannique et ses 406 membres d'équipage, en sont à leur visite inaugurale. Soulignons que c'est la toute première fois que nous accueillerons des croisiéristes allemands!

Lors des journées d'escales, plusieurs activités sont prévues pour les croisiéristes et la population. Au programme, musique, art collectif et théâtre. Les activités se dérouleront au Carrefour Maritime et sur place La Salle.

-30-

Source : Karine Blais, coordonnatrice Croisières Baie-Comeau
418-296-0182 #227
info@croisieresbaie-comeau.ca